



Hemero fagia



* Por Hilario Olea

Vaya que se puso buena la semana. Vamos, hasta el gusano barrenador fue noticia, porque los pobres ganaderos ya andaban lanzando cohetes cuando les dijeron que se volvía a cerrar la frontera... Pero miren, vamos por partes...

SEGUNDA LLAMADA... Que conste que no se diga que no les avisaron. De nueva cuenta el gobernador **Alfonso Durazo**, en su calidad de jefe político, lanzó una advertencia en la asamblea del consejo estatal de *Morena* para los que andan acelerados pensando en el 2027. Primero reiteró la advertencia de que no se distraigan. Segundo y muy claro, que ningún perfil está por encima del movimiento. "La lealtad no es a personas, ni coyunturas, es la causa que nos dio origen". Y remató con esta advertencia: Nadie tiene derecho a ponerse por encima del proyecto". Esta es la segunda llamada en público, porque me imagino que ya se han dado algunas en privado. Lo cierto es que el mandatario sonoreense sabe que debe poner orden, porque si se suelta el gallinero luego cómo lo calman, sobre todo los que quieren dar madruguetes y ganar posiciones en



Alfonso Durazo

las encuestas. Recuerden, segunda llamada... Ah, no olviden que ya viene el informe de gobierno y por esas fechas se anuncian cambios y renunciaciones. Aguas...

CERO Y VAN TRES... Resulta sospechoso que ya comenzó el vandalismo contra las paradas refrigeradas que se instalaron en las calles de Hermosillo. Hasta ahorita cero y van tres sin que se haya detectado o detenido a los causantes. Lo malo del cuento es que apenas han entrado en operación y ya se los están acabando. La lógica dice que esto es producto de los vándalos que pululan en las calles de la ciudad. Pero no faltan los mal pensados que vean en esto un sabotaje político para echarle a perder este proyecto urbano al alcalde **Toño Astizarán** y de esta manera no pueda usarlo como promoción electoral. Por lo pronto urge un sistema más efectivo para poder detener a los malechores y que suelten la sopa. Digo, porque hay muchos muy mal pensados...

NO HAY ALIANZAS... La línea quedó más que clara. En reunión de liderazgos tradicionales y los 32 dirigentes estatales, el dirigente nacional del PAN, **Jorge Romero**, les dejó en claro que para las elecciones del 2027 este partido sólo hará alianzas "con la población no con otros partidos". Con esto se entiende que hay divorcio con el partido de **Alito Moreno**, lo que puede provocar daños colaterales como puede suceder en Sonora, que tendrían que ir con su propio candidato y romper lanzas con el PRI. Rara postura porque esto es condenarse a una derrota electoral clara, dada la enorme ventaja que tiene *Morena* en las preferencias electorales. Esto, pone en riesgo el proyecto político de su candidato a gobernador **Toño Astizarán**, porque no se ve que el partido azul traiga una estrategia para reposicionarse y, sobre todo, para remontar en las encuestas. Alto el riesgo. Pero ya veremos qué dicen los panistas criollos sonorenses...

PREGUNTA SEMBRADA... Caray que obvia se vio la pregunta con la que quisieron enganchar a la presidenta **Claudia Sheibaum** para que criticara a **Toño Astizarán** por haber ido a la fiesta de Álvarez Máynez, este pasado fin de semana, que fue cuando se cometió



Toño Astizarán

el horrendo crimen de las tres niñas y su mamá. Se vio muy obvio que pensaron que la presidenta iba a caer en la trampa y sumarse a la campaña de linchamiento que estaban promoviendo allende la frontera. Pero la mandataria les dijo no. Ahora, para saber quién está operando de manera tan burda. Además ni al caso querer culpar la ausencia de un alcalde por una situación tan grave y lamentable. Incluso se les puede revertir si la gente percibe que están usando esto para sacarles raja política... Ya veremos más adelante quién está moviendo la cuna...

REVOLOTEO POR UNA FOTO... Todo esto vino a cuento por la foto que apareció en redes sociales en donde se ve a **Toño Astizarán** acompañado de **Ernesto de Lucas** y **Manuel Scott**, en la fiesta de cumpleaños de **Jorge Álvarez Máynez** en Valle de Bravo. Un lugar bastante retirado como para ir a dar el abrazo y echarse una cheve. Todos pensaron que esto era un amarre político y como **Toño** va por la gubernatura, pues desde luego que se especuló que andaba tras el apoyo de MC. Pero de eso a que este partido quede supeditado al PRI y al PAN hay mucho trecho. Quizá le den el apoyo a **Toño**, como candidato independiente,